
La Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

VERBALE n° 08/22 
di riunione del Consiglio Direttivo del Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di 
Brescia in data lunedì 01 agosto 2022 alle ore 17.00 in presenza c/o la sede del Collegio Geometri 
e Geometri Laureati della Provincia di Brescia – P. le C. Battisti 12 – 25128 Brescia. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Geom. Abbiatici Roberta, Geom. Andrico Francesco, Geom. Cuter 
Claudio, Geom. Fappani Paolo, Geom. Furloni Matteo, Geom. Gatti Giuseppe, Geom. Gorati 
Laura, Geom. Gozzoli Stefano, Geom. Lissana Piergiovanni, Geom. Orio Silvano, Geom. Pedretti 
Gian Paolo, Geom. Sala Gabriella, Geom. Sigurtà Mauro, Geom. Zipponi Giuseppe. 
Assenti: Geom. Priori Piergiorgio. 
 
Sono presenti i Consultori di zona: Geom. Bellini Luciano, Geom. Bonicelli Silvano, Geom. 
Tugnoli Enea. 
Assenti: Geom. Bosio Manolo, Geom. Carera Fabio, Geom. Casella Carmelo, Geom. Degani 

Paolo, Geom. Ferrari Ezio, 
 
È presente il Revisore dei conti: geom. Maruffi Silvio. 
È presente la Delegata Cassa: geom. Simonetti Vescovi. 
È presente il Coordinatore della Commissione Scuola geom. Antonio De Felice. 
_______________________________________________________________________ 
Con il seguente O.d.g.: 
1. Comunicazioni del Presidente: 
A) Attività delle Commissioni. 
a) Commissione regionale Catasto del 13/07/22 (ref. vicepresidente geom. Piergiovanni 
Lissana). 
b) Commissione Giovani del 14/07/22 (ref. Consigliere geom. Mauro Sigurtà). 
B) Informativa sulle iscrizioni alle classi prime dei corsi Costruzione, Ambiente e Territorio (ref. 
Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 
C) Riunione straordinaria Consulta Geometri Regione Lombardia del 08/07/22 e Riunione 
Consulta Geometri Regione Lombardia del 22/07/22 (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 
D) Processo di formazione della Banca Dati Quotazioni dell’Osservatorio del Mercato Immobiliare 
(BDQ-OMI) – Convocazione del Comitato Consultivo Tecnico (CCT) di Brescia del 12/07/22. 
Riferimento operativo: primo semestre 2022 (ref. vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana). 
E) Presentazione Corso di Laurea professionalizzante in Tecnologie Digitali per le Costruzioni, 
l’Ambiente e il Territorio - TeDCAT c/o Sede dell'Università degli Studi di Pavia (Aula "Foscolo") 
(ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 
F) Esito raccolta preadesioni per organizzazione attività formativa e di aggiornamento periodo 
settembre-dicembre 2022. 
G) Corso FIAIP. 
H) Corso Unisalute. 
 
2. Aggiornamento attività CIPAG. 
 
3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 
www.collegio.geometri.bs.it  
(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione). 
a) Richiesta modifica Consigliera Segretario geom. Piergiovanni Lissana. 
 
4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  
 
5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 
 
6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina Territoriale.  
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7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 
a) Sostituzione gestionale. 
b) Rinnovo abbonamento servizi piattaforma Cisco Webex. 
c) Bando Comune di Brescia: Avviso pubblico per l'individuazione partner attività progetto 
Cammino Bergamo Brescia. 
d) Integrazione del processo di autenticazione al portale tramite SPID e CIE. 
e) Convenzione attività di Decentramento Cassa. 
f) Preventivo UniBS per utilizzo sede Via Branze per evento Giovani Geometri. 
 
8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  
(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della Giustizia n. 
10 del 31/05/2021). 
a) Ratifica esonero per un anno geom. XXXXX, n. iscr. Albo XXXX, dall’obbligo formativo per 

maternità. 
 
9. Varie ed eventuali. 
a) Invio comunicazione Consigliere Regione Lombardia Barucco Gabriele. 
___________________________________________________________________________ 
Presiede la riunione il Presidente geom. Giuseppe Zipponi e, dopo averne constatata la validità, 
apre la seduta con l’esame dell’Ordine del Giorno: 
1. Comunicazioni del Presidente: 
A) Attività delle Commissioni: 
a) Commissione regionale Catasto del 13/07/22 (ref. vicepresidente geom. 
Piergiovanni Lissana). 
Il Presidente cede la parola al vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana che informa il Consiglio 
in merito alle attività proposte dalla commissione nonché della formulazione di alcune 
osservazioni in merito alla nuova procedura DOCFA con approvazione automatica e della 
procedura Voltura 2. 
In particolare riferisce che si sono proposte e discusse le seguenti note: 
A. Per poter utilizzare Voltura 2 l’intestazione catastale dev’essere precisa, pertanto, sarebbe 

utile che l’agenzia collegasse la banca dati con l’anagrafe tributaria. Prima di procedere con 
voltura due e la procedura Docfa dove viene richiesto l’inserimento dei dati anagrafici è 
opportuno sempre verificare l’anagrafe tributaria. Noi dal Link possiamo verificare se i dati 
sono validi, riscontrato invece che i dati NON sono validi non possiamo in nessun modo sapere 
quelli corretti in anagrafe tributaria (chiedere la possibilità di verificare con un programmino 
a Doc tramite GEOWB o altro) 

B. Parcheggi ad uso pubblico (con atto notarile di vincolo) di proprietà dei centri commerciali 
perché vanno censiti con reddito in alcune province? (dare la possibilità con Docfa di inserire 
l’uso pubblico verso l’ente) 

C. Rivedere le categorie F/6 costituite automaticamente con un nuovo tipo in quanto non è 
possibile costituire tali mappali graffati con mappali che risultano essere Ente Urbano al 
catasto terreni e non costituiti in F/6 al catasto fabbricati. Inoltre, per le Proprietà Demaniali 
come si può ottemperare alla circolare 0194063 del 11-112016 per l’intestazione (quando in 
automatico dopo il tm potrebbe essere messa in F/6) chiarimenti. 

D. Con nuova procedura approvazione in automatica, se ci si dimentica di allegare relazione o 
l’esenzione per i bolli come si può fare e cosa può comportare la dimenticanza. 

E. Risolvere la problematica per le denunce catastali in variazione in caso di appartamento e 
relativa cantina non comunicante (deve restare un’unica unità e non due con relativi costi 
eccessivi da parte del contribuente). 

F. Al fine di poter scaricare dal portale tutte le planimetrie anche quelle pregresse e quelle 
relative ad unità soppresse si chiede che vengano inserite tutte in banca dati (senza dover 
fare tutte le volte la richiesta di rasterizzazione quando non inserite). 

G. Richiedere la modifica di alcuni punti della procedura Docfa (var. toponomastica ripristinare 
come in passato). 
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H. Nel caso di presentazione del Docfa, in prossimità dello scadere dei 30 giorni dalla data di fine 
lavori, e questo venga sospeso, com’è possibile evitare la sanzione quando lo si ripresenta? 
Dovrebbe far fede la data della prima presentazione. 

I. Subalterni elenco immobili in ordine sparso (nell’elenco immobili). 
J. Categorie mancanti (A/11 e B/6 ed altre) e chiarire la questione delle piscine private che non 

producono reddito perché non si possono mettere in categoria C/4 ma D/6?? Quando non si 
possono mettere nei B.C.N.C 

K. BCNC a più unità in categorie speciali perché vanno in accertamento e censiti come BCC? 
L. Utilità Entità Tipologiche nell’elaborato planimetrico ed elenco subalterni??? 
M. Si chiede che nel Prego venga inserita la possibilità di utilizzare i PF anche fuori dalla 

triangolazione come si faceva nelle versioni precedenti prima dell’approvazione automatica, 
poiché in centri storici o in alta quota non vi è possibilità di rilevare tutti i PF di primo 
perimetro. 

N. Visure ancora poco comprensibili dopo circa 1 anno dalla migrazione in Sit (quale tipologia di 
visura storica è più utilizzata, analitica o sintetica?) 

O. Tempi lunghissimi nell’evasione delle istanze, oggi presentate tutte con PEC, in passato 
presentandole distintamente al catasto terreni o al catasto fabbricati i tempi erano brevi 

P. Aggiornare le Linee Guida operative della Regione Lombardia o a livello nazionale (luglio 
2022). Chiedere di fare corsi tra personale della agenzia che poi verifica le pratiche con tecnici 
per avere tutti lo stesso metodo per definire pratiche, soprattutto dopo il Vademecum 
nazionale 

Si richiede la presenza nella riforma del catasto come categoria geometri. 
 
b) Commissione Giovani del 14/07/22 (ref. Consigliere geom. Mauro Sigurtà). 
Prende la parola il consigliere geom. Mauro Sigurtà che informa della riunione della commissione 
e che in particolare si è discusso dell’organizzazione dell’evento nazionale, per coinvolgere e 
rilanciare il ruolo dei giovani che si avvicinano alla professione. 
Si sono discussi ed evidenziati alcuni argomenti per formare le sottocommissioni, come 
- recupero energetico; 
- smart working; 
- programmi operativi; 
- laboratori BAM, ecc. 
Interviene i Presidente geom. Giuseppe Zipponi che informa che il programma per 
l’organizzazione dell’evento è già stato inviato al CNG e siamo in attesa delle risposta. 
 
B) Informativa sulle iscrizioni alle classi prime dei corsi Costruzione, Ambiente e 
Territorio (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 
Il Presidente informa quanto emerso dopo l’invio della lettera ai Dirigenti scolastici e all’Ufficio 
scolastico Regionale. 
Il Presidente ha sentito personalmente i Dirigenti di alcuni Istituti CAT e riferisce che il complesso 
scolastico di Chiari ha risposto che non è possibile fisicamente incrementare il numero di iscritti 
per la formazione di nuove classi, in considerazione degli spazi a loro disposizione. 
L’Istituto di Leno, che ad oggi ha composto due classi, manifesta la volontà di disponibilità ad 
avere ulteriori Iscritti. 
Anche Salò, che attualmente ha raggiunto il numero per poter completare 1 classe si rende 
disponibile ad avere altri iscritti. 
Mentre sfavorevole risulta la situazione del Tartaglia che pare abbia respinto alcune iscrizioni. 
Riferisce della risposta del Dott. Giuseppe Bonelli Dirigente Ufficio Scolastico Regionale per la 
Lombardia Ufficio IV, Ambito Territoriale di Brescia, che conferma l’importanza nel sostenere gli 
studenti nella scelta del percorso formativo più consono alle loro caratteristiche e che l’Ufficio 
Scolastico di Brescia si impegna ogni anno a garantire la funzionalità e l’efficienza delle scuole 
fornendo e rimodulando, ove necessario, l’organico sulla base delle iscrizioni. 
Ribadisce che il Polo Provinciale per l’orientamento con sede presso la scuola Tartaglia-Olivieri 
è costantemente impegnato a supportare le famiglie e gli studenti nel percorso di orientamento. 
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Riferisce che anche il Portale “Brescia Orienta” è stato ampliato per favorire, a completamento 
delle iscrizioni on-line, l’acquisizione e lo scambio di informazioni sulle disponibilità di posti di 
ciascun istituto scolastico. 
Accoglie favorevolmente la proposta di collaborazione con il Collegio per un maggior 
coordinamento tra le parti. 
Interviene il geom. De Felice, invitato dal Presidente, che conosce la situazione Tartaglia e 
conferma la predilezione del dirigente scolastico, in ogni assegnazione, del liceo artistico. 
Si decide di instaurare uno stretto dialogo con il Provveditorato, avviando diretti interventi del 
Collegio nella fase di chiusura delle preiscrizioni. 
Si ritiene necessaria l’organizzazione di incontri programmati tra Referenti del Provveditorato, 
del Collegio e dei Dirigenti scolastici, in modo da fare rete e che il Provveditore diventi 
mediatore tra scuola e Collegio. 
 
C) Riunione straordinaria Consulta Geometri Regione Lombardia del 08/07/22 e 
Riunione Consulta Geometri Regione Lombardia del 22/07/22 (ref. Presidente geom. 
Giuseppe Zipponi). 
E) Presentazione Corso di Laurea professionalizzante in Tecnologie Digitali per le 
Costruzioni, l’Ambiente e il Territorio - TeDCAT c/o Sede dell'Università degli Studi di 
Pavia (Aula "Foscolo") (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa il Consiglio che il giorno 8 di luglio u.s. si è tenuta 
una riunione straordinaria della Consulta regionale per promuovere la Laurea professionalizzante 
che è stata attivata dal Collegio di Pavia. 
Il presidente del collegio di Milano si è dichiarato disponibile a promuove sul territorio il corso 
per Geometra laureato. 
Il Presidente geom. Zipponi ha obiettato, chiedendo che venissero sostenute tutte le realtà 
presenti in Lombardia. 
Il presidente si dice disponibile a contattare i collegi di Cremona, Bergamo e Mantova affinché si 
possa divulgare il più possibile, nelle scuole superiori ad indirizzo CAT, il corso di Brescia. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa anche di aver già contattato il Professor Plizzari 
per conoscere l’andamento delle iscrizioni al prossimo anno accademico. 
Interviene il geom. Antonio De Felice che informa il Consiglio che 15 iscrizioni provengono da 
studenti che hanno terminato il Tartaglia. 
Il Presidente informa che le iscrizioni si chiuderanno il prossimo 25 agosto, mentre il test per 
l’ammissione è programmato per il successivo 9 settembre. 
Interviene il Consigliere geom. Claudio Cuter che chiede informazioni relative alla convenzione 
che ha stipulato Lodi con le altre province relativamente al proprio corso di laurea. 
Il geom. Fappani specifica che vi è una agevolazione che permette di seguire on-line le lezioni. 
Interviene il geom. Claudio Cuter che propone di contattare anche le province limitrofe di Verona 
e Trento. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa che ha già chiamato Verona ed è in attesa di 
essere richiamato. 
 
D) Processo di formazione della Banca Dati Quotazioni dell’Osservatorio del Mercato 
Immobiliare (BDQ-OMI) – Convocazione del Comitato Consultivo Tecnico (CCT) di 
Brescia del 12/07/22. Riferimento operativo: primo semestre 2022 (ref. 
vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana). 
Il Presidente cede la parola al vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana che informa il Consiglio 
che il comitato consultivo tecnico ha prodotto un documento che è stato presentato lo scorso 12 
luglio. 
Per quanto riguarda la città questa è stata suddivisa in 25 sottozone. 
Per il primo semestre 2022 sono state compilate 284 schede relative alla città e 316 schede per 
la provincia (21 comuni). 
Durante la riunione con le categorie professionali, gli ingegneri hanno proposto di inserire 
un’ulteriore categoria per immobili di super lusso. 
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F) Esito raccolta preadesioni per organizzazione attività formativa e di aggiornamento 
periodo settembre-dicembre 2022. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa che per il periodo settembre – dicembre 2022 
sono state raccolte adesioni per 50/60 corsi di formazione. 
I più richiesti sono stati quelli relativi a 
- etica e deontologia; 
- sicurezza; 
- bonus edilizi; 
- contabilità di cantiere; 
- sanzioni edilizie, ecc. 
Il Presidente informa che il corso viene attivato definitivamente al raggiungimento di 35 
Iscrizioni, ma propone di attivare anche altri corsi se il numero raccolto è vicino alla soglia 
minima. 
Si decide comunque di attivare tutti quei corsi / seminari, gratuiti, anche se sotto la soglia 
minima. 
Il vicepresidente geom. Giuseppe Gatti propone eventualmente di alzare la quota di adesione in 
modo da coprire tutte le spese. 
Il vicepresidente geo. Piergiovanni Lissana propone di attivare i corsi sia in presenza per la Sede 
di Brescia e collegarsi on-line per le altre sedi (v. Breno). 
 
G) Corso FIAIP. 
Il Presidente cede la parola al Segretario geom. Gabriella Sala, la quale ricorda l’accordo preso 
con il Presidente Fiaip per collaborare nell’organizzazione di corsi formativi da erogare agli iscritti. 
In particolare, nel mese di ottobre, il Presidente FIAIP, sig. Maurizio Roversi, aveva già attivato 
un corso relativo alla due diligence immobiliare che trattasse la conformità edilizia e urbanistica 
degli edifici in fase di trattazione nella compravendita. 
Il consigliere geom. Stefano Gozzoli riferisce che si attiverà presso la commissione per 
l’organizzazione dell’evento. 
Il Segretario geom. Gabriella Sala informa che si occuperà, a settembre al rientro dal periodo di 
vacanza estivo, dell’aggiornamento dell’accordo sottoscritto tra Collegio e Fiaip, da far firmare 
prima dell’evento formativo in oggetto. 
 
H) Corso Unisalute. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi riferisce che è sua intenzione attivare un seminario, volto 
a far conoscere agli iscritti la nuova proposta di Cassa Geometri per la polizza integrativa erogata 
da UNISALUTE. 
Il consigliere geom. Paolo Fappani propone di organizzare l’evento inserendo anche informazioni 
generali sulla Cassa. 
Propone che all’evento intervengano funzionari di Unisalute e di estendere l’invito ai funzionari 
di Poliambulanza che è la struttura sanitaria che lavora con Unisalute. 
L’evento potrebbe prevedere anche un collegamento on-line con i dirigenti di Casa Geometri e 
si propone quale referente per l’organizzazione. 
 
2. Aggiornamento attività CIPAG. 

Il Presidente cede la parola al consigliere Fappani, delegato alla Cassa Geometri, che illustra i 
temi attualmente in discussione e che probabilmente porteranno, nel prossimo futuro, a rilevanti 
modifiche dei Regolamenti. 
Ricorda che nel recente passato la Cassa ha approvato modifiche importanti:  
- incremento del Contributo Soggettivo dal 15% al 18% con retrocessione di parte del Contributo 

Integrativo (anno 2019)  
- cancellazione della “Pensione di anzianità” (anno 2021) 
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Tali modifiche regolamentari sono state introdotte con tempistiche che hanno lasciato poco 
tempo alla discussione nelle Commissioni e nei Comitati. 
In seno alla Commissione Legislativa, di cui il Delegato fa parte, sono emerse pertanto le 
richieste di una maggiore discussione dei provvedimenti da prendere oltre ad una adeguata 
programmazione che consentano di informare con maggiore anticipo gli iscritti. 
In seguito a tali richieste il Consiglio di Amministrazione ha commissionato la redazione di un 
Bilancio attuariale utilizzando i dati reali dell’Ente. 
Il Bilancio attuariale si prefigge il compito di verificare due fattori fondamentali: la sostenibilità 
dell’Ente a 50 anni e la dotazione di un Patrimonio pari almeno al valore di 5 annualità di 
prestazioni pagate. 
I redattori incaricati hanno assunto, in accordo con l’Ente, le seguenti ipotesi base alle quali fare 
riferimento nella elaborazione dei dati e nella formulazione delle proiezioni: 
- Platea degli iscritti in calo del 2% per i prossimi 5 anni (diminuzione del 10%) con 

stabilizzazione della platea pari a circa 65.000 unità; 
- Redditi in aumento, costante nel tempo, pari al 2% / anno 
- Rendimento del patrimonio dell’Ente, costante nel tempo, pari al 1,45% / anno 
Giova comunque ricordare che siamo di fronte ad uno studio che non può considerare 
avvenimenti non prevedibili simili a quelli che ci hanno coinvolti nel recente passato, che tuttavia 
fornisce indicazioni fondamentali in merito alle scelte che l’Ente deve compiere per soddisfare i 
parametri fondamentali. 
I risultati di tale lavoro indicano come indispensabili alcuni provvedimenti da prendere con 
scadenze programmate. 
Si sta pertanto lavorando all’interno del Consiglio di Amministrazione della Commissione 
Legislativa per definire un programmato e graduale aumento del Contributo Soggettivo ed una 
sostanziale revisione dei Contributi minimi. 
Tali provvedimenti consentiranno di rispettare i parametri fondamentali: sostenibilità a 50 anni 
e dotazione patrimoniale adeguata, nel tentativo inoltre di salvaguardare un concetto importante 
come la “adeguatezza” dei trattamenti.  
Consentiranno inoltre di introdurre alcune modifiche statutarie a favore degli iscritti quali: 
- la rimodulazione della retrocessione del Contributo integrativo a favore dei giovani iscritti; 
- l’introduzione di agevolazioni relative alla contribuzione a favore delle colleghe nel periodo di 

gravidanza e relative all’accesso al trattamento di Pensione di vecchiaia; 
- l’introduzione di agevolazioni a favore dei neoiscritti con età maggiore a trenta anni. 
 
3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 
www.collegio.geometri.bs.it  
(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della 
corruzione). 

a) Richiesta modifica Consigliera Segretario geom. Gabriella Sala. 
Il Segretario geom. Gabriella Sala informa che la correzione proposte riguardava i metodi di 
pagamento dei corsi GeoVal e specifica che questi sono gratuiti per i soci, mentre per il Collegio 
di Brescia l’associazione ha riservato tre posti gratuiti per tre Consiglieri. 
Il Consiglio Direttivo approva, all’unanimità dei presenti, il verbale della riunione del 04/07/2022 
per l’inserimento nel “Libro dei verbali” e la pubblicazione sul sito, come disposto dall’art. 14 del 
Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione. 
 
4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  
ISCRITTI AL REGISTRO PRATICANTI ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 209 

DATA ISCRIZIONE DECORRENZA COGNOME NOME PROFESSIONISTA 

12/07/2022 12/07/2022 Belpietro  Dario - Ing. Belpietro Diego 
- Universita' degli Studi di Brescia 

12/07/2022 01/07/2020 Frassine  Barbara Societa' Botticini + Facchinelli ARW 
Srl S.T.P. AVV. PRATICA 

14/07/2022 14/07/2022 Sisti  Sara Ing. Fracassi Alessandro 
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TOTALE    N.  3 
    
5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 
ISCRITTI ALL’ALBO ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 2338 

CANCELLAZIONI DALL’ALBO 

N. ALBO NOMINATIVO NASCITA MOTIVO DECORRENZA NOTE 
2073 BULFERI MANFREDI 17.04.1943 DECESSO 24.01.2019  

4028 COMPERTI VALTER 18.05.1962 DECESSO 24.04.2020 GIA’ SOSPESO 

TOTALE CANCELLAZIONI N° 02 
ISCRIZIONI ALL’ALBO 
(geometri che hanno sostenuto con esito positivo l’esame di stato per l’abilitazione all’esercizio 
libera professione) 
SESSIONE NOMINATIVO NASCITA N. ALBO DECORRENZA CASSA 
2013 KAJIC VANJA 21.01.1991 6726 01.08.2022 IO 
2016 SILVESTRO 

GIANLUCA 
09.02.1995 6727 01.08.2022 NO 

REISCRIZIONE ALL’ALBO     
NOMINATIVO  NASCITA N. ALBO DECORRENZA CASSA 
VEZZOLA ARMANDO 11.03.1955 6728 01.08.2022 IO (PL) 

 
TOTALE ISCRITTI ALL’ALBO N. 03 
ISCRITTI SOLO ALBO N. 00 
ISCRITTI ALBO E CASSA N. 03 (IO= 02   NO= 01) 

 
6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina 

Territoriale 
Non sono pervenute segnalazioni dal Consiglio di Disciplina Territoriale per la seduta del Consiglio 
Direttivo. 
 
7. Questioni di amministrazione: Approvazione. 
Le questioni d’amministrazione vengono illustrate dalla Consigliera Tesoriera geom. Laura 
Gorati, vengono approvate dal Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti ed allegate al 
presente verbale per farne parte integrante. 
 
a) Sostituzione gestionale. 
Il Consiglio prende in esame i preventivi pervenuti per la realizzazione del nuovo gestionale. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi illustra le criticità e le offerte. 
Dopo discussione si rimanda la decisione alla prossima seduta del Consiglio. 
 
b) Rinnovo abbonamento servizi piattaforma Cisco Webex. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi illustra le proposte di Webex per l’incremento della 
piattaforma per i collegamento on-line. 
Dopo discussione il Consiglio decide di mantenere l’attuale formato. 
 
c) Bando Comune di Brescia: Avviso pubblico per l'individuazione partner attività 

progetto Cammino Bergamo Brescia 
Il Presidente cede la parola al Segretario geom. Gabriella Sala che informa trattasi di una 
proposta delle città di Bergamo e Brescia di completare e di collegare tra loro i sentieri CAI in 
modo da unire le due città capitali della cultura 2023, con un percorso ciclo-pedonale. 
Il Segretario dice di non conoscere in particolare il bando proposto, ma che si informerà e riferirà 
alla prossima riunione. 
Informa invece i Consiglieri che il Comune di Brescia ha invitato il Collegio ad una riunione, lo  



La Segretario 

Geom. Sala Gabriella 

 

Il Presidente 

Geom. Zipponi Giuseppe 

 

Scorso 19 luglio, per la presentazione di un bando di idee nell’ambito delle proposte per la 
Capitale della cultura. 
La geom. Gabriella Sala vi ha partecipato e riferisce che per dar corso al bando l’Amministrazione 
ha suddiviso la città in cinque macro-zone costituite da più quartieri. 
La proposta prevede la partecipazione di associazioni a progetti culturali da proporre durante il 
prossimo anno. 
E’ stato messo a disposizione un contributo di complessivi €. 50.000,00. 
La quota massima di rimborso potrebbe essere di €. 20.000,00 e comunque non superiore 
all’80% della spesa che l’associazione impegnerà per la realizzazione del progetto dalla stessa 
proposto 
Il compito dei consigli di quartiere è mettere in contatto quelle associazioni che vorrebbero 
lavorare a progetti simili. 
Il bando prevede una graduatoria, che una commissione dovrà valutare e il contributo più 
consistente sarà dato dalla capacità di fare rete e di associarsi con le diverse realtà presenti. 
Il Consiglio ritiene che non sia il nostro caso. 
 
f) Preventivo UniBS per utilizzo sede Via Branze per evento Giovani Geometri. 
Il Presidente Giuseppe Zipponi informa del preventivo richiesto all’università degli studi di Brescia 
per l’utilizzo di alcune aule e dell’aula magna per lo svolgimento della riunione della commissione 
nazionale giovani. 
Il consiglio approva la spesa. 
 
8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  
(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della 
Giustizia n. 10 del 31/05/2021). 

b) Ratifica esonero per un anno geom. XXXXX, n. iscr. Albo XXXX, dall’obbligo 
formativo per maternità. 

Il Consiglio Direttivo delibera di esonerare parzialmente ed in modo proporzionale per 20 CFP la 
geom. XXXXX, n. iscr. Albo XXXX, dallo svolgimento dell’attività formativa. 
 
9. Varie ed eventuali. 
a) Invio comunicazione Consigliere Regione Lombardia Barucco Gabriele. 
Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi informa il Consiglio circa le ragioni che hanno motivato 
l’invio della lettera indirizzata all’Assessore Regionale Barucco, il quale si è reso disponibile a 
collaborare. 
Attualmente la situazione è fermata in considerazione degli ultimi sviluppi politici nazionali. 
 
Non avendo altri argomenti da affrontare La Segretario geom. Gabriella Sala dichiara la 
riunione conclusa alle ore 20.05. 
La successiva riunione del Consiglio Direttivo è prevista per lunedì 05/09/2022 h 17.00, 
seguiranno comunicazioni di convocazione a conferma 
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